



LA GROSSE CAROTTE

Saviez vous que

Il existe un événement annuel appelé “Les carottes de Mulhouse” où les habitants décorent des carottes géantes pour les exposer dans la ville. C’est une tradition amusante qui met en valeur la créativité de la communauté de Mulhouse.

La Grosse Carotte a été créée par l’artiste mulhousien Gérard Beyer. L’œuvre a été installée en 2009 dans le cadre d’une opération de réaménagement urbain visant à apporter une touche d’originalité au quartier.

La Grosse Carotte a une signification ludique et symbolique. Il s’agit d’une grande carotte en acier peinte en orange, mesurant environ 6 mètres de haut. Elle vise à apporter de la légèreté et de la fantaisie à l’environnement urbain. C’est une sculpture emblématique de Mulhouse.

La Grande Carotte située dans le quartier de Dornach.